
Protokoll	der	HGG-Sitzung	vom	03.08.2016	

TOP	1	Begrüßung	und	Start	um	16	Uhr	
Es	 sind	Marie	Völkering,	Oliver	 Lampe,	 Jana	 Schwanzer,	 Sarah	
Welle	sowie	4	Mitglieder	der	Redaktion	anwesend.		

	
TOP	2	Feststellung	der	Beschlussfähigkeit		

Bei	 Anwesenheit	 von	 vier	 Mitgliedern	 des	 HGG	 wurde	 die	
Beschlussfähigkeit	festgestellt.	

	
TOP	3	Bestätigung	des	Protokolls	der	Sitzungen	vom	31.05.,	07.06.	und	
29.06.	

Die	 Protokolle	 vom	 31.05.,	 07.06.	 und	 29.06.	 wurden	 alle	
einstimmig	angenommen.	

	
TOP	4	Wahl	einer	Protokollantin/eines	Protokollanten	

Zur	Protokollantin	erklärt	sich	Sarah	Welle	bereit.		
	

TOP	5	Probleme	bezüglich	des	Druckes	
Die	 aktuelle	 Situation	 stellt	 sich	 so	 dar,	 dass	 nach	 dem	
Redaktionsschluss	 am	 7.7.	 der	 geplante	 Termin	 für	 das	
Erscheinen	 des	 Semesterspiegels	 der	 25.7.	 war.	 Da	 in	 der	
Druckerei	 allerdings	 die	 Maschine	 zum	 Tackern	 die	 letzte	
Wartung	 nicht	 bestanden	 hat,	 musste	 der	 Semesterspiegel	
auswärts	getackert	werden.	Dies	machte	sogar	ein	Umsortieren	
der	 Seiten	 notwendig.	 Daraufhin	 verzögerte	 sich	 der	
Erscheinungstermin	 bis	 vorraussichtlich	 morgen	 oder	
übermorgen	 (4./5.8.).	 Es	 liegt	 also	 eine	 Diskrepanz	 von	 ca.	 2	
Wochen	vor.	Schon	der	Druck	der	vorherigen	Ausgabe	hatte	sich	
um	2-3	Wochen	verzögert.	
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Die	 defekte	 Maschine	 soll	 neu	 angeschafft	 werden,	 was	 ein	
erheblicher	Kostenpunkt	sein	dürfte.	
Darüber	hinaus	hat	die	angestrebte	Auftragsbestätigung	durch	
die	Druckerei	nicht	stattgefunden.		
All	 dies	 führt	 wieder	 zu	 der	 Frage,	 ob	 der	 Semesterspiegel	
generell	 in	einer	anderen	Druckerei	gedruckt	werden	sollte.	Es	
ist	in	Erfahrung	zu	bringen,	ob	die	LinksvormSchloss	tatsächlich	
offiziell	weiter	bestehen	bleibt.	Unseren	Informationen	zu	folge	
dürfte	 dies	 der	 Fall	 sein.	 Es	wäre	 dementsprechend	 logischer,	
wenn	diese	 asta-Zeitschrift	 auch	beim	asta	 gedruckt	wird	 und	
der	 Semesterspiegel	 eine	 andere	 Druckerei	 wählen	 darf.	 Dies	
wurde	durch	eine	einstimmige	Abstimmung	beschlossen.	
Es	wurde	 besprochen,	 dass	 die	 Redaktion	 Kostenvoranschläge	
von	 externen	 Firmen	 einholen	 soll	 und,	 dass	 die	
Kostenaufstellung	aus	einer	der	vergangenen	Sitzungen	zu	den	
aktuellen	 Semesterspiegel-Ausgaben	 als	 Budgetrahmen	
herangezogen	werden	soll.	
Vom	Asta	sind	genaue	Informationen	zu	den	Leasing-Verträgen	
einzuholen.	

	
TOP	6	Archivierung	in	der	ULB	

Es	 wurde	 diskutiert,	 dass	 wir	 uns	 bezüglich	 der	
Archivierungsprobleme	 an	 verschiedene	 Gremien	 und	
insbesondere	 an	die	Bibliotheks-Komission	 (Cedric	Döllefeld	&	
Winni	 Hovenjürgen)	 wenden	 wollen.	 Außerdem	 wurde	 ein	
Antrag	diese	Angelegenheit	 im	Stupa	vorzubringen	einstimmig	
angenommen.		

	
TOP	7	Sonstiges	

Die	 nächsten	 Bewerbungsgespräche	 sollen	 Ende	 September	
stattfinden.	Damit	endet	die	Sitzung	um	16:39.	


